



ファイト！ evolution 2021

☆緊急事態宣言が発令されて

大阪府に緊急事態宣言が発令されたことにより、感染対策のため、
 できなくなった教育活動が増えました。ニュースを見ても感染状況は
 未だ改善されず心配な状況が続いていますので「命を守る行動」が
 より必要となります。災害はいつおこるかわかりませんので、時間をとってお
 話させていただく通常の家来訪問は実施できませんがお家がある場所の
 確認だけは、させていただきたいと思ひます。対面することが難しい状況下
 なので、お顔を見ることも、お話しもいたしません、緊急事態に備えてお家
 のある場所の確認はしたいと思ひておひります。どうぞよろしくお願ひいたします。



☆☆お知らせ

体育参観につきましては、6月2日実施・予備日6月4日の予定でしたが、第三
 中学校区の3小学校すべてが、実施を延期することに決定いたしました。
 日程につきましては調整のうえ、後日お知らせさせていただきます。(秋へ延期)

・以前にもお知らせさせていただきましたが、5月6日、7日、10日、11日は
 5時限目終了後、下校となります。

春になったとはいえ、日中はあたたかひのですが、まだまだ寒い日があります。
 何を着たらいいのか迷ってしまうこともしばしば。こんな時によく風邪をひきます。
 空気も乾燥していますので、水分をよくとり、しっかり睡眠をとることで免疫力を
 高め、病気にまけない体づくりにつとめたいものです。